



# Hubo protestas en varios estados; AN y Provida, presentes

## DE LOS CORRESPONSALES

En casi todo el país los trabajadores del Poder Judicial protestaron contra el dictamen que legisladores de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados aprobaron por mayoría la semana pasada, el cual eliminó 13 fideicomisos, por lo que piden restituirlos. En Zacatecas, Morelos, Chihuahua, Hidalgo, Colima y Puebla, militantes del PAN y de otros partidos de oposición marcharon con los inconformes.

Unas 2 mil personas se movilizaron en la capital de Zacatecas con el grito "¡independencia judicial, garantía nacional!" Con ellas avanzaron integrantes de grupos de ultraderecha como Provida e integrantes del PAN, del parque Enrique Estrada a la explanada del Congreso del Estado, donde celebraron un mitin.

También hubo dos millares a la movilización en Cancún, Quintana Roo, donde exhibieron pancartas con mensajes como "México despierta, somos tu defensa #TodosSomosPJF". Los inconformes salieron a las 10 de la mañana de la Plaza de la Reforma y la concluyeron alrededor de las 11:30 en las oficinas locales del Poder Judicial.

Unos mil agremiados al Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron en Hermosillo, Sonora, acompañados por sus familias; similar cantidad

protestaron en Cuernavaca, Morelos, donde también caminaron panistas y priistas.

Unos 30 jueces y magistrados participaron en el contingente de 700 personas que marchó en la capital de Aguascalientes hasta la plancha de la Plaza de la Patria.

En Mérida, Yucatán, Carlos Osvaldo Canto, líder de la sección 37 del sindicato de empleados del Poder Judicial, aseguró ante 500 personas reunidas en el Monumento a la Patria que desaparecer los fideicomisos es un grave atentado contra sus derechos laborales, pues al menos seis están relacionados con obligaciones patronales para pensión, vivienda, salud y retiro.

Menos nutridas fueron las marchas de Morelia, Michoacán y en las capitales de San Luis Potosí, Puebla, Oaxaca, Querétaro, Colima, Chihuahua y Durango.

También hubo movilizaciones en León, Celaya e Irapuato, Guanajuato; Tijuana y Mexicali, Baja California; Tampico, Tamaulipas; Tepic, Nayarit; Villahermosa, Tabasco; Jalapa, Veracruz; Monterrey, Nuevo León; Toluca, estado de México; Acapulco, Guerrero; Guadalajara, Jalisco; San Cristóbal de las Casas, Chiapas, y Pachuca, Hidalgo.



▲ En la Ciudad de México la marcha se efectuó del Monumento a la Revolución a la SCJN.  
Foto María Luisa Severiano